
 

 

 

Le lundi 13 mai 2024 à 18 h 45 en personne 

Procès-verbal — Conseil d’établissement 

 

Temps 

alloué 

 Document(s) Résultat(s) 

escompté(s) 

10 min 1. Préliminaires 

 

1.1 Présences, quorum, substitut 

Annik Montreuil, secrétaire 

Ariane Bernard-Piché, parent et vice-présidente 

Caroline Royer, parent et trésorière 

Chantal Labelle, direction 

Christine Lacelle, parent 

Corinne Courchesne-Toutloff, enseignante 

Johanne Di Tomasso, enseignante 

Magdalena Bober, parent et présidente 

Marie-Claude Guillerm, enseignante 

Rafaëlle L. Devine, parent 

Sébastien Lemay, parent substitut 

Stéphanie Millette-Aubert, responsable du service de garde 

 

Absence 

Isabelle Sabourin, enseignante 

 

Début de la rencontre : 18 h 52  

 

Verbal Information 

 

1.2 Période d’intervention du public 

Non applicable 

 

Verbal Information 

 

1.3 Adoption de l’ordre du jour  

Adopté à l’unanimité. 

CÉ-23-24-32 

 

Ci-inclus Adoption 

 

1.4 Correspondance du CE  

Non applicable 

 

Verbal Information 

 

1.5 Adoption du procès-verbal du 15 avril  

Adopté. 

Proposeur : Marie-Claude Guillerm 

Appuyeur : Johanne Di Tomasso 

CÉ-23-24-33 

 

1.6 Suivis au procès-verbal 

Cantine pour tous : l’organisation a été contactée par Chantal Labelle. 

L’école attend une réponse, prévue pour la fin mai, afin de savoir si 

Côte-du-Nord sera choisie parmi les 10 écoles pour le projet pilote. 

Ci-inclus 

 

Verbal 

Adoption 

 

Information 

 

40 min 
2. Points nécessitant une adoption ou une approbation   

 

 

2.1 Préparation budgétaire 2024-2025 

Proposeur : Caroline Royer 

Appuyeur : Christine Lacelle 

CÉ-23-24-34 

 

Ci-inclus 

 

 

 

 

Adoption 

  

 

 



 

 

2.2 Rentrée progressive du préscolaire 

Proposeur : Annick Montreuil 

Appuyeur : Marie-Claude Guillerm 

CÉ-23-24-35 

 

2.3 Parascolaire 2024-2025 

2.3.1 Dimension sportive (approuvé) 

Proposeur : Marie-Claude Guillerm 

Appuyeur : Ariane Bernard-Piché 

CÉ-23-24-36 

 

2.3.2 Maryse Courchesne  

Considérant 

–le manque de locaux 

–le portrait de la clientèle qui a évolué depuis la pandémie (60 % des 

élèves issus de l’immigration) 

–la formule de cours individuels privés après les classes 

–coût élevé par cours 

–processus de paiement par chèque non optimal pour l’équipe école 

Le CÉ refuse l’offre présentée telle quelle. 

Proposeur : Christine Lacelle 

Appuyeur : Annick Montreuil  

CÉ-23-24-37 

 

2.4 Ouverture — Fermeture du service de garde 2024-2025 

Ouverture du service de garde : 26 août 2024 

Fermeture du service de garde : 20 juin 2025 

 

Le lundi 6 janvier 2025 est une journée pédagogique. 

Le service de garde propose de ne pas offrir de service de garde cette 

journée-là afin de conserver la journée pour l’équipe école afin de 

planifier les activités à venir.  

 

Proposeur : Ariane Bernard-Piché 

Appuyeur : Sébastien Lemay 

CÉ-23-24-38 

 

 

2.5 Sortie du service de garde — 14 juin (journée pédagogique) 

Activité proposée : Adrénaline (secteur Aylmer) 

Les frais d’autobus seront assumés par l’école. 

40 $ de coût par enfant (inclus autobus et sortie) 

 

Proposeur : Marie-Claude Guillerm 

Appuyeur : Caroline Royer 

CÉ-23-24-39 

Ci-inclus 

 

 

Sur place 

Sur place  

 

 

Sur place 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sur place 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sur place 

Approbation 

 

 

Approbation 

Approbation 

 

 

Approbation 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Approbation 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Approbation 

https://adrenalineplus.ca/


 

30 min 

3. Points de discussion ou d’information 

 

3.1 Rencontre du 10 juin 2024 

Mme Johanne propose de faire le CÉ chez elle, à Aylmer. 

Tous sont d’accord pour la nouvelle localisation. 

Repas proposé de type thaïlandais. Caroline enverra par courriel une 

proposition au groupe. 

 

3.2 Planification des groupes pour 2024-2025 

Quatre classes de préscolaire. Les autres classes n’ont pas encore 

changé. 

 

3.3 Retour sur la session d’information pour le changement du 

bassin de l’école. 

Comme la présentation n’a pas été partagée à l’avance, il a été 

difficile par le conseil de poser de bonnes questions lors de la 

rencontre. 

La discussion sera remise au CÉ du mois de juin. 

 

 

Sur place 

 

 

 

 

 

Sur place 

 

 

 

Sur place 

 

Discussion 

 

 

 

 

 

Discussion 

 

 

 

Discussion 

 

40 min 4. Mots des représentants 

 

4.1 des membres du personnel 

Cube énergie — grande marche du jeudi organisée par Johanne 

Di Tomasso. 

(dès 13 h 30) 

Tous les J8, il y a une période de lecture spéciale. La prochaine sera 

dans la cour. La dernière sera au parc.  

Jeux de société : activités très appréciées par les élèves 

Les auditions sont complétées pour le spectacle de talents de la fin de 

l’année. 

En prévision de la dernière journée, les structures ont été réservées. 

Les parents seront sollicités.  

 

4.2 du Service de garde  

Semaine des services de garde cette semaine. Les enfants auront une 

collation spéciale à chaque fin de journée. Le personnel aura un 

déjeuner spécial. 

 

4.3 du président 

Rien à déclarer 

 

4.4 du représentant au Comité de parents du CSSPO 

Rien à déclarer 

 

4.5 du représentant au Comité EHDAA de la CSSPO 

Non applicable 

 

4.6 de l’OPP 

Rien à déclarer 

 

4.7 de la Direction  

Verbal 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Verbal 

 

 

 

 

Verbal 

 

 

Verbal 

 

 

Verbal 

 

 

Verbal  

 

 

Verbal 

Information 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Information 

 

 

 

 

Information 

 

 

Information 

 

 

Information 

 

 

Information 

 

 

Information 



 

Activité Carrefour des écoles Nord-Est (jeudi 30 mai) 

La publicité a été faite sur Facebook et dans l’En Bref. 

Les personnes de la communauté répondent bien. 

 

5. Varia 

Une machine de barbe à papa a été achetée. 

 

Le CE vote un 15 minutes supplémentaire à l’unanimité. 

 

Salle de bain mixte. 

Une loi est passée au ministère. Les salles de bain mixtes ne sont plus 

acceptées dans les établissements scolaires. 

Le Centre de service demande à ce que l’école commence sa réflexion 

de manière rapide et d’ici la fin de l’année scolaire afin de rectifier les 

toilettes.  

 

Le CE se questionne sur la plus-value de cette option. Le conseil 

propose d’en discuter de nouveau lors de la prochaine rencontre 

prévue le 10 juin. 

Le point sera aussi amené au comité de parent, pour soulever les 

questions lors de la rencontre du 28 mai prochain. 

Information seulement 

    

 

Levée de l’assemblée  

La rencontre a été levée à 21 h 15. 

Proposeur : Sébastien Lemay 

Appuyeur : Corinne Courchesne-Toutloff 

CÉ-23-24-40 
 

Magdalena Bober    Chantal Labelle 

Président     Direction 

 

  
 


